

Fecha: 08-05-2022 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Domingo Tipo: Actualidad

Título: ENTOLOMA VERDE

Pág.: 2 Cm2: 194,5 VPE: \$ 2.555.003 Tiraje: 126.654 Lectoría: 320.543 Favorabilidad: No Definida

ESPECIES CHILENAS EN PELIGRO



ENTOLOMA VERDE

Muy escaso y difícil de observar, este hongo endémico de los bosques del sur destaca por su color verde intenso y por ser uno de los primeros en tener una categoría de conservación en Chile. POR Sebastián Montalva W. ILUSTRACIÓN: Francisco Javier Olea.

CARACTERÍSTICAS

DÓNDE OBSERVARLO

OBSERVARLO
Endémico de los bosques del sur de nuestro país, a la fecha se
sabe que Entoloma
necopinatum se distribuye entre el sur
de la Región del Biobio y la Región de
Los Lagos
Durante nuestra
reciente expedición encontramos está nueva po-

CARACTERÍSTICAS

El reino fungi todavía es um mundo prácticamente desconcido den los que saben del tema, según Giulinas furci, creadora y directora ejecutiva de la Frindación fungi, a nivel científico esta un consenso en que solo connocemos intre el S y el 10 por ciento de un consenso en que solo connocemos entre el S y el 10 por ciento de trodas las especies de hongos que hay en el plaineta. A eso se agrega que en Chile-de-donde se estima que hay alrededor de 3.00 especies—, "Cade y que un os sale encuentra nuevas especies para la ciercia".

El caso de este hongo, entoloma verde (Eriotoma necepinatum), es un buen ejemplo de dei niemestigadora caban de encontrar una pobleción en los allededores de Puerto Natales que podría corresponder a esta misma especie, lo que empliara su distribución mucho más al surde lo que se persaba que exista originalmente.

"El hallagos podría ser Eriotoma necepinatum como Entoloma incomun, pero para afirmario necesita la fundación frugi, que participo en esta reciente expedición. Sea la fundación frugi, que participo en esta reciente expedición. Sea uls sea, se trata del reino fungi, todavía queda mucho por descubrir.

"No es el único hongo verde que existe en Chile, hay otras des especies, pero este es poco abundante", expícia Torres. Alternativa de la vingua de la misma especie "Vulnerable", o entre a del anota de la vindación frugi, que participo en esta reciente expedición. Sea de hongo en del funda de la vindación frugi, que participo en esta reciente expedición. Sea de la hongo verde que existe en Chile, hay otras dos especies, pero este es poco abundante", expícia Torres.

Tento sus caracteristicas podría destacarse que el pileo — 5 somberor de este hongo — ude esta del en el diametro, a proximadamente. Mentras tanto que se subriba de la fundación fungi; el activa de la elementa de la misma especie". Pero mismo, tanto la vinda de la entre de l'oscopia de la fundación fungi y el contra de l'oscopia de la fundación fungi. Fungior y verde interes de la fundación fungi; fungior y



LIBRO. Animales chilenos en peligro, que recopila 60 especies de esta sección, ya está en librerías (valor referencial, \$15.900; 20% de descuento en Casa Club de Lectores).